
3 Pièces

73 m²

Réf. 75-8870VFF

1 260 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En exclusivité,découvrez ce magnifique 3 pièces entièrement rénové de

73  m²,  situé  dans  le  prestigieux  quartier  de  Cannes  Californie.  Cet

appartement offre une vue mer panoramique incroyable sur la baie de

Cannes.En  plus  de  ses  espaces  de  vie  élégants  et  lumineux,  profitez

d'un  studio  indépendant  de  13  m²  sur  le  palier,  idéal  pour  vos

invités.Situé  dans  un  domaine  fermé  et  sécurisé  avec  faible  charges,

seulement  cinq  appartements  dans  la  copropriété,  vous  bénéficierez

d'une  tranquillité  absolue.  Deux  places  de  parking  sont  également

incluses pour votre confort.Une opportunité rare pour un ...

An exclusive opportunity to discover this magnificent, fully renovated 73 m² 2-room

apartment,  located  in  the  prestigious  Cannes  Californie  district.  This  flat  offers

incredible  panoramic  sea  views  over  the  Bay  of  Cannes.In  addition  to  its  elegant,

light-filled living spaces, enjoy an independent 13 m² studio on the landing, ideal for

your guests.Located in a gated and secure estate with low charges, only five flats in

the  co-ownership,  you'll  enjoy  absolute  tranquillity.  Two  parking  spaces  are  also

included for your convenience.A rare opportunity for a luxurious, refined lifestyle.

AMANDA PROPERTIES - CANNES
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